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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 26 e 27 MAGGIO 2017 

 

Nei giorni 26 e 27 maggio 2017, presso la sede Federale, si è riunito il Consiglio Federale, presenti il 

Presidente, i Consiglieri, ad eccezione del Vice Presidente Luigi Della Torre e del Consigliere 

Tecnico Loris Masetti, il Segretario Generale Stefania Sisti, anche nella qualità di Segretario 

verbalizzante, nonché il Collegio dei revisori dei conti, ad eccezione del dott. Fabio Carolini. 

Prima della discussione dei punti di cui all’ordine del giorno, il Presidente ha informato il Consiglio 

ed il Collegio dei Revisori dell’incontro che il legale della Federazione ha avuto con il Responsabile 

dell’Ufficio di Vigilanza CONI, per dare a quest’ultimo informazione sugli sviluppi dell’azione 

giudiziaria nei confronti del sig. Bellini Sergio, e per condividere le ulteriori iniziative che, 

eventualmente, si dovranno assumere a tutela degli interessi della Federazione. 

Si è, quindi, passati alla discussione sui punti iscritti all’ordine del giorno e, successivamente alla 

ratifica delle delibere emesse dal Presidente Federale, il Consiglio ha esaminato il bilancio consuntivo 

2016 che, sentito il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti,  è stato approvato 

all’unanimità.  

Tra gli altri punti, il Consiglio ha avuto aggiornamenti relativamente al contenzioso nei confronti del 

sig. Bellini Sergio, e dal legale è stato fatto presente che avverso il decreto ingiuntivo n. 443\2017, 

emesso dal Tribunale di Asti in accoglimento del ricorso monitorio promosso dalla Federazione, il 

sig. Bellini ha proposto opposizione, non limitandosi alla sola contestazione della documentazione 

prodotta dalla Federazione a supporto della propria domanda ( bilancio consuntivo 2015), ma 

chiedendo al Magistrato di essere autorizzato alla chiamata in causa di tutti i soggetti che con esso 

hanno composto il Consiglio Federale e del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti dott.ssa 

Tiziana Tomei poiché, a suo dire, i primi avrebbero emesso la carta di credito federale omettendone 

ogni disciplina, e la seconda per avere omesso i doveri del proprio ufficio, non controllando gli estratti 

della carta e non fissando verifiche per circa 10 mesi, in violazione delle norme di legge, oltre che 

statutarie. L’udienza di prima comparizione, nell’ambito della quale verrà discussa la chiamata in 

causa dei terzi formulata dal sig. Bellini, è fissata per il giorno 20 settembre prossimo, ed il Consiglio 

ha ritenuto di attendere gli esiti della detta udienza prima di ogni valutazione circa l’opportunità di 

ulteriori iniziative, che eventualmente dovessero rendersi necessarie. 

Nello stesso ambito, si è discusso anche del contenzioso con il Comune di Roma, rinviando però ogni 

decisione all’esito dell’eventuale riscontro alla nota che il Presidente Federale ha inviato al Sindaco 

ed all’Avvocatura Capitolina, ed avente ad oggetto, per completezza d’informazione, l’opportunità 

di valutare, in contraddittorio, possibilità di bonario componimento.  
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Si è successivamente passati a discutere della possibilità di ospitare, per l’anno 2018, il torneo 

internazionale, che ha trovato favore unanime, rinviando però alla prossima riunione ogni decisione 

in merito alla organizzazione del suddetto torneo. 

Il Consiglio ha discusso della possibilità della gestione diretta dei canali social, ed a tal riguardo ha 

conferito incarico al Consigliere Gabriele Cerini, autorizzandolo a porre in essere ogni attività 

propedeutica, avvalendosi, se necessario, dell’ausilio del Consigliere Riccardo Scquizzato per ciò che 

attiene alla parte strettamente informatica. 

Relativamente agli ulteriori argomenti di cui all’ordine del giorno, il Consiglio ha esaminato la 

possibilità di attuare l’iniziativa predisposta dal Consigliere Loris Masetti, avente ad oggetto un 

Bowling Summer Campus, che nonostante l’interesse riscosso in ambito Consiliare è stata differita 

al prossimo anno, poiché l’imminenza dell’evento non consentirebbe una sua adeguata 

organizzazione. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa. 

  

 

  

 


